



ENSEÑANZAS DE LOS MAESTROS ASCENDIDOS

Extractos Traducidos, Redactados y Agrupados

por

The Priest of the Wissahikon

Marzo de 2022

TEMAS DELICADOS Y TABÚES Puestos en Claro, para Mentes Receptivas

- .-Uso indebido del sexo, 2ª Caída de la humanidad.
- .-Aborto, irresponsabilidad y consecuencias futuras.
- .-Homosexualidad y Lesbianismo, grave error del pasado, que debe corregirse.
- .Todo ello y sus prácticas incorrectas derivadas, causaron el hundimiento del Continente de Lemuria, hoy lecho del Océano Pacífico.



Los temas incluidos en este cuaderno *con información tan distinta y no conforme con la que encontraron hasta ahora en sus vidas diarias*, puede provocar reacciones encontradas en algunos lectores o buscadores, y les puede llevar a cerrar este cuaderno sin más, perdiendo una oportunidad de informarse, al menos, que puede ser única para su propia liberación.

Muchos prefieren seguir ciegos, sin querer saber ni oír, ahogándose con sus penalidades y depresiones, y sumergiéndose cada vez más profundamente en sus vicios y errores también, de cuya situación podrían salir conociendo las causas.



Y si actúan así, debido a que su libre albedrío es sagrado y dado por Dios, nadie puede obligarles a cambiar, ni debiera hacerlo nunca. Es válido informar, pero no forzar ni obligar.

¡Piénsenlo bien si ese fuese su caso!



Uno de los temas que no les gusta tocar y echa para atrás a casi todo ser humano, porque no coincide con sus puntos de vista actuales y desenfocados, y por tanto miopes todavía, es cuanto tiene relación con la pareja humana, y con el sexo y su uso.

Las múltiples y lamentables aberraciones actuales practicadas, aparte del uso considerado como '*normal*' sin serlo así exactamente, *no se ajustan a la Ley Superior, ni al propósito de nuestro paso por la Tierra, que solamente es un aula donde graduarse, cumpliendo una meta Divina, que no se ajusta a lo que conocen; pero que a causa de su desconocimiento ahora, aunque no INICIAL, dan por normal o relativamente bueno sin serlo.*



Debiera saberse por ejemplo que:

.-La *Primera 'Caída del ser humano'* se debió a su inocencia o ingenuidad inicial, y fue contaminado por seres traídos de otros lugares siderales, que habían perdido el rumbo y se volvieron malvados, siendo traídos aquí entre nosotros, para ser redimidos por una humanidad entonces pura y correcta.

Después, copiando poco a poco su maldad, los seres humanos perdieron de vista su Poder Divino inicial, para crear el cuerpo de sus hijos mediante los rayos conjuntos de *Amor femeninos* y los de *Poder masculinos*.

Poderes en ambos, que aún poseen sin saberlo ahora, y que *siguen siendo los que se usan en todos los demás*



planetas de nuestro Sistema Solar, donde nunca existió el sexo ni existe ahora.

.-La **Segunda 'Caída'** y quizá más grave, y brutalmente agravada en estos tiempos, se inicio al perder la memoria de esos poderes, **cuando se les tuvo que acondicionar el cuerpo, y activar y enseñar a usar el sexo, cosa nueva entonces, sólo para la creación de cuerpos humanos,** por haber olvidado el modo anterior.

Sólo para eso, o **la humanidad hubiera desaparecido** del Planeta.

Como algo constructivo que era para facilitar la evolución, que entonces amenazaba estancarse, tenía una recompensa placentera y agradable, como ocurre con cuanto diseña la Divinidad.

Eso era y formaba parte de la vida diaria y de la Unidad Familiar Básica de entonces.

Pero esa actividad agradable, usada después sin límites y de mil modos incorrectos hasta hoy día, permitió y permite aún a la fuerza negativa, desbaratar la **Unidad Familiar Básica**, que debiera existir siempre **hasta recuperar el uso de los Poderes Divinos olvidados;** y lleva a las gentes a practicar todo tipo de usos y abusos, causando tragedias y cometiendo serios errores graves, que hacen más difícil su camino de liberación kármica, agravando cada vez más sus posibilidades futuras y haciendo más penosa la vida actual de todos.

En vez de buscar solamente **el primer y único objetivo inicial**, la humanidad buscó mayormente el placer del uso sexual, y gasta el mayor porcentaje de Energía Divina en ello, quedándole muy poca para cumplir su objetivo verdadero de **demostrar la Divinidad de su Ser Espiritual Individualizado y Ascender como Maestro de ese 'cuerpo-instrumento'**,



dejando de ser esclavo de él, como es ahora, y no retornando nunca más a este infierno que ha creado.

Siendo simplemente incorrecto y equivocado ese uso actual, más allá de su propósito verdadero, imaginen cuánto más equivocadas son estas otras actividades y hechos:

.-Llegar al aborto, que es una consecuencia de ese uso excesivo o vicioso, y ***una falta de responsabilidad*** para esa vida entrante, a la que se priva de una necesaria encarnación para proseguir su proceso evolutivo; y cuya acción hará que quienes lo practiquen y quienes colaboran voluntariamente en él, ***sufran en el futuro abortos, hasta unas ocho veces, sin posibilidad de poder nacer o encarnar, retardando años o siglos su posibilidad de proseguir su propio proceso evolutivo...***

.-La infidelidad de pareja, causando dolor y tristeza ***al otro cónyuge*** (compañero o compañera), ***a los hijos, y a los familiares***, y hasta a sus buenas amistades; ***creando un karma futuro***, igual de desagradable para quien así lo hace ahora; ***y teniendo que sufrirlo algún día futuro en su propia vida y cuerpo, porque le harán lo mismo...***

¿Saben de algún hijo o hija ***que no sufran al ver separarse a sus padres?... Serán responsables de sus traumas.***

.-Todo otro uso del sexo fuera del propósito original, (como la homosexualidad y el lesbianismo) ***tiene su origen en errores del pasado***, por haber decidido voluntaria y morbosamente, practicar el sexo con otros seres humanos del mismo sexo, aburridos y cansados de hacerlo con la pareja del sexo contrario.

Muchos seres humanos de cada sexo que ahora lo practican, creen que se debe a errores genéticos o de otro tipo, de los que además se creen víctimas; y predicán su derecho a ser así, porque ellos lo dicen; e incluso se vanaglorian pública y ostentosamente de su condición,



exigiendo a sus gobernantes derechos y reconocimientos oficiales; pero deben saber que traen con ellos esa tendencia adquirida, para **CORREGIRLA Y NO PARA AGRAVARLA**, porque se metieron voluntariamente en esa situación.

Bastantes lesbianas y homosexuales, sienten el peso y voz de su conciencia, porque de alguna manera intuyen que hay una causa detrás de su situación, y eso les avergüenza en algún grado; pero nadie les explicó hasta ahora la causa verdadera, de forma abierta y clara, que les pueda ayudar.

A veces, incapaces de soportar su situación, se quitan incluso la vida, lo cual es otro serio error también. (véase **EL SUICIDIO ES UN GRAVE ERROR**, para una mayor información).

Pero otras y otros, que tienen la conciencia muy amordazada, pasan de todo, y no será para su bien definitivo.

Quizá muchos de los que no intenten salir de su pozo de errores aquí reseñados, y otros no expuestos, sean retirados de este planeta Tierra para siempre... y su destino no tiene nada de grato.

Así está expresado para aquellos que los Maestros Ascendidos denominan "*seres humanos RECALCITRANTES*".

Sirva pues esta información de ayuda, y sepan que existe el Perdón Divino y la posibilidad de enmendar lo que no es correcto ni lo fue nunca, mediante todo el Conocimiento dado por Seres Divinos, que antes fueron humanos y alcanzaron su Libertad Eterna. Ellos saben de lo que hablan, por haberlo experimentado antes.

Todo este texto es un resumen tan sólo.

Echen las pestes y descalificaciones que quieran contra esta información, si les disgusta y no están de acuerdo con ella, pero eso no cambiará lo incorrecto a lo correcto. Su propia CONCIENCIA, que habla quedamente desde el corazón, si la quieren oír, es la única que puede ayudarles, porque nunca miente ni engaña.



Sepan además que:

.-Todo lo que se siembra se recoge, y

.-Lo que se ata en la Tierra atado queda en el Cielo...

.-¿Creen que es o fue un mito de la Biblia, el relato sobre Sodoma y Gomorra?... ¡Piénsenlo bien!...

.-¿Qué pasaría en el planeta si todos los hombres y todas las mujeres pasasen de repente a ser homosexuales y lesbianas? ¿Cuánto tiempo duraría todavía la vida humana sobre él?

.-Ellos mismo necesitaron un padre y una madre...

.-Todos los seres humanos atrapados en esta situación sexual diferente a la de sus cuerpos actuales, merece respeto, tolerancia, misericordia y ayuda, aunque no aplausos.

.-A quienes no estén de acuerdo con toda esta información, pero son buenas personas, se les pide que sigan el camino elegido con toda la paz posible que puedan, según su libre albedrío... hasta que la Luz en el Corazón les ilumine y su mente humana pueda aceptar iniciar el cambio...





